

Serbuan Vaksin Kodim 0824/Jember, Pertebal Herd Immunity Masyarakat Redam Mewabahnya Varian baru Covid 19

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 23, 2021 - 13:06



JEMBER – Upaya Pemerintah dalam melakukan percepatan penanganan covid 19 di Kabupaten Jember, dengan berbagai upaya yang dilakukan diantaranya dengan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) darurat, melakukan tracing serta vaksinasi, terus digalakkan oleh semua unsur terkait, termasuk dilakukannya serbuan vaksinasi oleh Kodim 0824/Jember bersinergi

dengan RS Baladhika Husada, pada Jum'at 23/07/2021.

Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember, pelaksanaan vaksinasi kali ini melanjutkan pemberian vaksinasi dosis-1, kepada seluruh masyarakat, namun karena keterbatasan tenaga kesehatan (Nakes), sehingga hari ini hanya mampu menyelesaikan sekitar 500 vial vaksin, untuk 500 orang.

Kapten Inf Abd Muntholib Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824, Jember dalam wawancaranya menyatakan, bahwa dirinya selaku penanggung jawab pelaksanaan vaksinasi ini, fokus pada pengaturan masyarakat yang hadir, agar selalu mematuhi protokol kesehatan.

Kita telah mendapatkan atensi dari Dandim 0824/Jember untuk benar-benar mampu mengatur alur vaksinasi ini, sehingga tidak melanggar protokol kesehatan, dan vaksinasi dapat berjalan dengan tertib dan lancar.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat dikonfirmasi memenarkan apa yang sudah disampaikan kepada Pasiter tersebut, jangan sampai masyarakat kesini yang tujuannya untuk vaksinasi, justru berpotensi terpapar covid 19, untuk itu tempatnyapun setiap menjelang dan sesudah vaksinasi kita lakukan penyemprotan disinfektan.

Program vaksinasi ini tentunya sebagai lanjutan program kita Kodim 0824 bersama RS Baladhika Husada, sebagai bagian integral TNI AD, dalam membantu Pemerintah Daerah Kabupaten Jember dalam menyalurkan vaksin kepada masyarakat.

Sehingga semakun mempertebal herd immunity masyarakat, mempertebal kekebalan kelompok, serta menghindarkan warga dari bahaya penyebaran varian baru covid 19 yang semakin merajalela, dengan telah mendapatkan vaksin biasanya kita memiliki kepercayaan diri lebih sehingga memperkuat imun kita, namun demikian harus tetap mematuhi protokol kesehatan. Pungkas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**